

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Mitreißende Musiker in der Hessenwaldschule

Weiterstadt (LÖR) Musizieren statt Konsumieren – das ist das Ziel eines beispielhaften Projekttages an der Hessenwaldschule. Jonas Oberle, Fachleiter für Musik, hat das Kulturprojekt in die Kulturhalle geholt. Die Schüler waren begeistert und arbeiteten interessiert mit.

Johannes Lehner, David Friedrich und Daeun Song ließen Musiker und Musik lebendig werden und nahmen die Schülerinnen und Schüler mit auf eine große Reise durch die Jahrhunderte. Von Händels „Messias“ bis zu Jason Robert Brown, von Mozart und Beethoven bis Billy Preston reichte die enorme Bandbreite.

Dass der Sänger Johannes Lehner als Kind ziemlich jähzornig war und so laut schrie, dass seine Stimmbänder oft nur krächzende Laute hervorbrachten, dass Drummer David Friedrich schon als Kind Töpfe und Pfannen bearbeitete und Steptänzer ist und dass Daeun Song die Musik als Mädchen bereits sehr liebte – all das machte das Trio sympathisch und die Nähe zu den Hessenwaldschülern war schnell hergestellt.

Das Projekt hat den Schülerinnen und Schülern Spaß gemacht. Vielleicht kommt das Trio nächstes Jahr ja wieder....

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)

 [Abonnieren](#)



Ernste Musik kann Spaß machen - das bewiesen Johannes Lehner, David Friedrich und Daeun Song in der Hessenwaldschule. Fotos Roland Lörzer

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

Powered by [Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)